

L'ONU adopte une résolution historique dans la lutte contre le changement climatique



La Havane, 30 mars, (RHC)- L'Assemblée générale de l'ONU a adopté mercredi une résolution historique en matière de la protection de la nature.

Saluée par des applaudissements, la résolution introduite par le Vanuatu demande à la justice internationale de clarifier les obligations des États dans la lutte contre le changement climatique.

La Cour internationale de justice (CIJ) devra répondre à la question des "obligations qui incombent aux États" dans la protection du système climatique, "pour les générations présentes et futures".

"Ensemble, vous écrivez l'Histoire", a lancé le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, estimant que même non contraignant, le futur avis de l'organe judiciaire des Nations Unies pourrait aider les gouvernements à "prendre les mesures climatiques plus courageuses et plus fortes dont le monde a si désespérément besoin".

"Aujourd'hui, nous avons été témoins d'une victoire épique pour la justice climatique", a commenté Ishmael Kalsakau, Premier ministre du Vanuatu ravagé début mars par deux puissants cyclones en quelques jours.

Le gouvernement vanuatais a lancé cette initiative en 2021, après une campagne initiée par des étudiants d'une université des Fidji deux ans plus tôt.

La semaine dernière, les experts climat de l'ONU ont une nouvelle fois averti que le réchauffement devrait atteindre dès 2030-2035 le seuil de +1,5°C par rapport à l'ère pré-industrielle, objectif le plus ambitieux de l'accord de Paris. Un rappel brutal de l'urgence à agir radicalement durant cette décennie pour assurer un "futur viable" à l'humanité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/318208-lonu-adopte-une-resolution-historique-dans-la-lutte-contre-le-changement-climatique>



Radio Habana Cuba